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Auswirkung der COVID-19 auf die Anträge und Projekte im Rahmen von HORIZON 2020  
 
Aufgrund der Coronavirus-Pandemie hat die Europäische Kommission die Einreichfristen für 
alle Horizont-2020-Aufrufe, die bis zum 15. April 2020 enden sollten, verlängert. 
Ausgenommen sind der EIC-Pilot und der IMI Call. Detaillierte Informationen werden auf den 
spezifischen Call-Seiten im Funding & Tenders Portal bereitgestellt. Zudem hat die 
Europäische Kommission in ihren FAQs Informationen zum Inkrafttreten von höherer Gewalt 
und den notwendigen Handlungsschritten veröffentlicht: 
 

https://ec.europa.eu/info/funding-
tenders/opportunities/portal/screen/support/faq/12944;actions=;categories=;keyword=covi
d;programme=null 
 

Für Fragen bezogen auf die Auswirkung von Corona-Virus auf die Antragstellung im 
Rahmen von Horizon 2020, wenden Sie sich bitte a Frau Rodriguez: teresa.rodriguez@uni-
potsdam.de 

 
Für Fragen bezogen auf die Auswirkung von Corona-Virus auf das Management der 
laufenden Projekten im Rahmen von Horizon 2020, wenden Sie sich bitte an Frau 
Wipperling-Klepke: adriana.wipperling@uni-potsdam.de 
 

 
Effect of COVID-19 on the Proposals and on-going projects in Horizon 2020 
 
Due to the present situation with COVID-19 the Horizon 2020 calls with original deadlines 
between now and 15 April will be extended. The precise new deadlines for each call and 
topic will be published on the call and topic pages on the Funding and Tenders Portal: 
 

https://ec.europa.eu/info/funding-
tenders/opportunities/portal/screen/support/faq/12944;actions=;categories=;keyword=covi
d;programme=null  
 

For questions related to proposals in Horizon 2020, please contact Ms. Rodríguez: 
teresa.rodriguez@uni-potsdam.de 

 

For questions related to the management of ongoing projects, please contact  
Ms. Wipperling-Klepke: adriana.wipperling@uni-potsdam.de 
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